

## ABSTRAK

### **Shifa Rahayu: Pengaruh Perputaran Kas dan Perputaran Piutang Terhadap Net Profit Margin (NPM) pada PT Unilever Indonesia Tbk Periode 2012-2021.**

Perusahaan PT Unilever Indonesia Tbk adalah perusahaan yang bergerak dalam sektor industri barang konsumsi khususnya kosmetik dan barang keperluan rumah tangga (*cosmetic and household*). Suatu perusahaan selalu membutuhkan kas untuk biaya operasional perusahaan tersebut. Sama halnya dengan piutang memiliki pengaruh yang tinggi terhadap laba sehingga perlu penanganan yang efektif dan efisien.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Perputaran Kas secara parsial terhadap *Net Profit Margin* (NPM), seberapa besar Pengaruh Perputaran Piutang terhadap *Net Profit Margin* (NPM), dan berapa besar Perputaran Piutang terhadap Net Profit Margin (NPM).

Kerangka berfikir dalam penelitian ini adalah semakin besar tingkat perputaran kas dan perputaran piutang akan mempengaruhi tingkat profitabilitas suatu perusahaan yang diukur dengan Net Profit Margin (NPM). namun sebaliknya jika tingkat perputaran kas dan perputaran piutang semakin rendah maka akan semakin rendah pula tingkat Net Profit Margin (NPM) di suatu perusahaan.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan yaitu data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan tahunan PT Unilever Indonesia Tbk periode 2012-2021. Teknik yang digunakan dalam penelitian ini yaitu uji asumsi klasik, analisis deskriptif, analisis uji asosiatif berupa regresi linier, uji korelasi, koefisien determinasi, dan uji hipotesis berupa uji t dan uji f.

Berdasarkan hasil penelitian ini secara parsial menunjukkan bahwa perputaran kas tidak berpengaruh terhadap Net Profit Margin (NPM) diperoleh t hitung sebesar  $0,533 < 2,306$  dengan tingkat signifikan  $0,609$  lebih besar dari  $0,05$ . Perputaran Piutang tidak berpengaruh terhadap Net Profit Margin (NPM) dengan diperoleh hasil uji t hitung sebesar  $0,373 < 2,306$  dengan nilai signifikan sebesar  $0,719$  lebih besar dari  $0,05$ . Hasil penelitian secara simultan perputaran kas dan perputaran piutang tidak terdapat pengaruh dan tidak signifikan antara Perputaran Kas dan Perputaran Piutang terhadap Net Profit Margin (NPM) diperoleh dari hasil Fhitung < Ftabel yaitu  $0,184 < 4,47$  dengan nilai signifikan  $0,836$  lebih dari  $0,05$ .

Kata kunci: Perputaran Kas, Perputaran Piutang, Net Profit Margin